



Ab Freitag ist die Wasserrutsche im Prater auch kindertauglich Bahn frei für die Wasserrutsche

Kinder ab 4 Jahren dürfen nun doch in Begleitung Erwachsener auf die Riesenrutsche.

Als „größte Wasserrutsche der Welt“ wurde die Wildalpenbahn im Prater Ende April vorgestellt. Das Abenteuer „Wildwasser-Rafting mitten in Wien“ wurde großen und kleinen Besuchern bei der Eröffnung versprochen. Eine überdimensionale Wasserrutsche sollte den Besuchern im neunsitzigen Rundboot mittels Tunnel und Wasserfällen jede Menge Actionspaß garantieren.

Geworden ist daraus vorerst – zumindest für Kinder – nichts, denn die Rundboote, in denen die Besucher sitzen, waren zu schnell unterwegs und vor allem für die kleinen Gäste zu gefährlich.

Freigabe. „Die deutsche Erzeugerfirma wollte die Bahn für kleine Kinder noch nicht freigeben, weil der Beleg der Wasserbahnrinne noch nicht eingefahren und die Drehung dadurch zu schnell war“, erzählt Wasserrutschen-Betreiber Alfred Kern. „Jetzt ist die Anlage von den Sicherheits-

experten noch einmal überprüft und als unbedenklich eingestuft worden.“

Somit heißt es also Bahn frei für kleine, actionhungrige Wasserratten: Kinder können nun schon ab vier Jahren in Begleitung eines Erwachsenen rutschen.

Morgen, Freitag, gibt es anlässlich der Wiedereröffnung ein besonderes Zuckerl als Wiedergutmachung für das lange Warten: In der Zeit von 12 bis 18 Uhr fahren alle Kinder bis zu einer Größe von 130 Zentimetern gratis.

(mab)

Prater-Wasserrutsche jetzt auch für Kinder.